兵庫県立明石清水高等学校 41 回生学年通信 第27号 令和4年6月28日(火)発行









〒674-0074 明石市魚住町清水 630 番地の 1 (078) 947-1182 (代)

夏休みを乗り切るために

久住武彦

総体が終わりました(活躍中の部活あり)。清湧祭も終わりました。生徒会の皆さんお疲れさま。ダンス 部・文化部の皆さんお疲れさま。制約の多いなか、発想の転換や可能な限りの協力と努力で充実した1日 を過ごせたのではないでしょうか。高校生活の行事も残り少なくなってきました。次は、球技大会・陸上競 技大会でしょうか。思いっきり楽しみましょう。気分転換しましょう。

最近、「面接練習用紙ください」、「学校説明会に行ってきました」などの話を聞くことが多くなりました。 なかには、「合格しました」なんて話をしてくれる生徒もいます。少し早くない?自分の進路について真剣 に考えていることがわかります。進路実現に向けて、大学のこと・入試のこと・就職のこと、後悔しないように いろいろ調べましょう。就職予定者は、4月の就職登録から始まっています。だいぶ先を行っています。専 門学校進学予定者は、早々と面接等が始まっているかもしれません。大学や短大進学予定者は、総合型 選抜が9月1日から、学校推薦型選抜が11月1日から、一般選抜は1月の共通テストに始まり、2月か ら3月に行われます。ほとんどの人は、2学期3学期に本番を迎えます。

この学年通信が発刊されるときは、1 学期期末考査直前で、考査に向けて勉強をしていると思います。 考査後の7月・8月は、どのような取り組みをする予定ですか。「自宅で勉強」・「学校の補習を活用」・「学 校の自習室を活用」・「図書館などの自習室を活用」・「塾や予備校を活用」などいろいろあると思います。

どのような勉強方法でも、次のことは守りましょう。

- ・起床時間・就寝時間を決めて生活リズムを一定にする。
- (8時間の睡眠時間・13時間の勉強時間を確保。残りは食事・お風呂・移動時間かな)
- スマホの取り扱いを決める。
 - (校外模試や入試では必需品。勉強に SNS は不要。友達に返信しないと伝え、電源切る)
- ・自分に合った問題集や参考書を1冊完成させる。あれこれと手を出さない。
- ・友達と比較しない。友達をみて焦らない。自分のペースで。
- (勉強のペースや伸び方はさまざまです。 受験当日に力が発揮できれば満点)

- ・受験するときは一人。友達はライバル。
 - (指定校だけを考えない。必ず、選ばれない生徒がいます。一般選抜を念頭に行動する)
- ・学校の先生を利用しよう。
 - (一番安上がりです。2年半みなさんを見てきた先生です。個々に応じた勉強方法を 教えてくれると思います。一番安心です。)

「夏を制する者は、入試を制す」と言われています。

入試を乗り切るために、ゆるい計画と継続し続ける強い意志、「絶対合格するぞ」の意気込み、体力で夏 休みを過ごしてください。10月の模試が楽しみです。

清湧祭6月17日(金) 今年のテーマは 百花繚乱

体育館で音楽部、ダンス部のステージ発表を鑑賞した後、生徒会によるクイズ大会を楽しみ、文化部や図書委員 会の展示、生徒会企画全校生徒・職員による「手形メッセージ」を見て回り、一部活動体験もしました。今年も活 動が制限された中で、工夫して清湧祭を開催することができました。生徒会や文化部の何人かに感想をいただきま

*生徒会執行部、音楽部として自分が楽しむだけではなく、楽しんでもらえる場を提供させていただく側として 清湧祭に参加しました。昨年よりもレベルアップさせたいという思いでクイズ大会や手形、学級旗を企画しました。 みんなが一生懸命制作している姿や、クイズ大会を笑顔で楽しんでくれている姿を見ることができて嬉しかった です。音楽部のステージ発表では、アンコールで学年の先生方がゲスト出演してくださった時に会場が一気に盛り 上がっていくのを感じることができました。先生方が生徒を楽しませてくれる姿はとてもかっこよかったです。例 年通りの清湧祭は出来なかったけど、今年の清湧祭が3年間の中で一番充実していて楽しかったです。(生徒会長)

*うまく成功するようにと願っていた清湧祭、結果は"良く出来た"と思います。願っていた形では出来ません でしたが、「楽しかった。」「良かった。」等の声が聞けてとても嬉しかったです。皆さんはどうでしたか?友人と有 意義な時間を過ごすことは出来ましたか?ほんの一部でも良いので、高校生活の思い出に記憶されていることを 願っています。(文化委員長)

*コロナ禍でしたが、全校生の前で披露する場を設けていただき、ありがとうございました。3年生はこの文化 祭で引退だったので、緊張しながらも、気合を入れて挑みました。始まる前の舞台袖のみんなの表情はとてもこわ ばっていたけど、舞台に立つといつも以上に楽しそうに笑顔で踊っていて、このメンバーと一緒に頑張ってこられ て良かったと思いました。みんな笑顔で終われて良かったです。(ダンス部)

*去年よりもたくさんの人が茶華道部をのぞきに来てくれて、とてもうれしかったです。(茶華道部)

*無事に清湧祭が出来てよかったです。美術部部長としても文化委員としても仕事があったので忙しかったで すが、充実した活動が出来てよかったです。他の人と協力して制作することの楽しさを感じました。(美術部)

*20 分という短い時間でしたが、みなさんと楽しいステージにできてとても良かったです。お忙しい中、一緒 に盛り上げてくださった先生方、最後まで温かい拍手をしてくださった3年生のみなさん、本当にありがとうござ いました。(音楽部)

*準備が大変だったけれど、とてもやりがいを感じました。最初は少し不安だったけれど、上手くいって良かっ たと思います!!部員の皆さん、お疲れ様でした!! (ESS)

*高校生最後の文化祭でプロ棋士と対局しました。駒を抜いてもらって対局し、ギリギリで勝つことができまし た。すごくうれしかったです。それ以外にも、ダンス部、音楽部のステージ発表や、ESS部、茶華道部などの企画 も、とてもすばらしかったです。(将棋部)

*ボランティア部、文芸部、家庭科部、美術部、書道部、写真部、コンピュータ部、放送部、演劇部、図書委員 会、他、清湧祭ボランティアスタッフたちも活躍してくれました。ボランティア部のウクライナ支援募金は、 8564円集まり、日本赤十字に送られました。ご協力ありがとうございました。

力作ぞろいの3年生の学級旗(左から1組・2組・3組・4組)









学級旗(左から5組・優勝した6組・7組)









生徒会の花飾り

音楽部 さわやかな演奏

家庭科部 校舎の刺繍





ダンス部 圧巻のステージ

将棋部 真剣な対戦



ボランティア部 ハザードマップ コンピュータ部 ゲーム







文芸部 作品

美術部 作品

書道部と茶華道部のコラボ ESS 部 英語・中国語ゲーム









7月~9月 行事予定

1日(金)~7日(木)期末考査

1日(金)保護者会

3日(日) 英検2次

8日(金)~短縮授業(45分×1,2,3,4限の授業) 8日(金)漢検

9日(土)進研記述模試・就職模試

12日(火) 球技大会・ナースの訪問授業

15日(金) 清掃ボランティア

20日(水)大掃除、終業式

21日(木) 就職希望者保護者会

21 日(水)~ 29 日(金)夏季学習会

8月18日(木)~26日(金)夏季学習会

9月1日(木) 始業式





清湧祭にてボランティア部の募金活動